



**DECLARATION DES SYNDICATS FORCE OUVRIERE
DES ÉTABLISSEMENTS E.H.P.A.D ET S.S.R.
DU GROUPE KORIAN**

La défense et l'amélioration des droits et des conditions de travail des salariés du groupe ont toujours été une priorité pour **FORCE OUVRIERE**.

La situation dans l'ensemble des EHPAD ne cesse de se dégrader alors que les profits dégagés par les groupes, eux, ne diminuent pas. Les bénéfices dégagés, devraient permettre un haut niveau de prise en charge.

FORCE OUVRIERE revendique :

- ✚ Des effectifs suffisants et des personnels qualifiés pour dispenser des soins de qualité par la mise en place, dans les meilleurs délais, des ratios de personnels préconisés dans le Plan Solidarité Grand Age 2007-2012, soit **UN** personnel pour **UN** résident.
- ✚ Une augmentation des salaires et des primes.
- ✚ L'amélioration des conditions de travail.
- ✚ Des moyens financiers à la hauteur des besoins.
- ✚ L'arrêt de la mise en place de la vidéo surveillance afin d'éviter ses dérives.

Pour **FORCE OUVRIERE**, la réponse à ces revendications est une URGENCE tant pour les salariés que pour les personnes prises en charge.

La Direction ne peut rester sourde aux conflits dans les établissements.

Fait à Paris, le 24 octobre 2017